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L'inauguration de la fresque

Dans le cadre des 30 ans de la Sablonnière, les enfants de la classe ont réalisé pendant les TAPS une fresque avec
des résidents sur le mur du préfabriqué. Vendredi 19 juillet, avait lieu la cérémonie officielle de l'inauguration de la
fresque. La classe a été conviée à y assister.
 Ensuite, les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont présenté leur répertoire de DOGORA dans la salle des fêtes pendant
le repas. Ils ont été chaleureusement applaudis.

De nombreuses personnalités étaient présentes :

 pour l'AEFH : Mr de la Rochemacé, Mr Bouchard et Mme Banège la directrice de la Sablonnière ainsi que Mr Sueur 
(sénateur ), Mme Corre  ( députée ), Mme Leclerc ( conseillère départementale ), Mme Courroy ( conseillère
départementale du canton) et M. Archenault ( maire) et de nombreux élus de Marigny les usages.

Toute la classe de CM1CM2 est allée à la Sablonnière découvrir la fresque. Nous avons été bien accueillis avec des
petits gâteaux . Après, il y a eu un discours. Puis, nous nous sommes tournés vers la fresque pour couper le ruban
bleu, blanc, rouge et voir nos dessins. J'ai très bien aimé.
 Charlotte

Tous les vendredis, nous sommes allés peindre une fresque. Le vendredi 19 mai, nous sommes allés l'inaugurer : il y
avait un sénateur, un député et plein de personnes importantes...Tout le monde nous a applaudi : c'était génial et
tout le monde était content.
 Emma

Nous sommes allés à la Sablonnière pour l'inauguration de la fresque. Il y avait dessiné les six continents. J'ai
beaucoup aimé.
 Fatima

Nous sommes allés à la cérémonie de la Sablonnière. Nous avons vu les dessins qu'on fait les TAPS. Nous avons
coupé le fil et écouté le discours.
 Linca
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